

未来志向の改革を

あけましておめでとうございます。

昨年は見えないウイルスに怯えた一年でした。

今年こそ、明るい自由な世界をとり戻せたらと願っています。

私にとって、ふるさと久留米。

お友達に柿を差し上げたら、とても美味しいと喜ばれました。

そんな久留米の農産物や旬の料理をこれからも、くるめふるさと大使として、くるめ農産物 PR アンバサダーとして、全国の人に知させていきたいと思っています。

久留米の水天宮が江戸時代の参勤交代で東京の水天宮に分祀したこと、それも大切なふるさとの情報です。

遠くにいればいるほど温かく思い出すふるさと久留米。

私を産んでもくれたこの土地に今年もまた恩返しできたら嬉しいなと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

2009年くるめふるさと大使就任

俳優・藤吉久美子



1961年生まれ。1982年NHK朝の連続テレビ小説「よーいどん」のオーディションで658人の中からヒロインに選ばれデビュー。ドラマ・舞台などで多数活躍



久留米が大好き

ふるさと 大使の皆さんのが想う故郷

「くるめふるさと大使」は、久留米市にゆかりがある人で様々な分野で活躍し、本市の魅力を発信しています。2人の大使から市民の皆さんに新春メッセージが届きました。

1992年生まれ。2012年第25回ジュノン・スーパー・ボーイ・コンテストファトジェニック賞受賞。2014年ミュージカル「テニスの王子様3rdシーズン」でデビュー。4月から豪華キャストの舞台「魔界転生」に出演予定



新年明けましておめでとうございます。

皆様、どんなお正月をお過ごしでしょうか?

僕が上京する前、久留米での正月といえば、まずは高良山に初詣に行く事でした。母が作ったお節をたらふく食べ、お年玉をもらって、酔った父のイビキを聞きながら、お正月番組を観て過ごすのが定番の幸せ?な過ごし方でした。

昨年は新型コロナウイルスの影響で、舞台や映像の仕事が無くなり、家からも出られず、苦しかったです。でも、これまであった当たり前の事を当たり前にできる普通の暮らしの素晴らしさや幸せを改めて感じさせられた一年でした。今は少しづつですが、仕事も戻りつつあります。今年は博多座の舞台に立たせて頂きますので良かったら観に来てください。

厳しい状況でも頑張って仕事を動かしてくれるスタッフの方やファンの皆様の期待に感謝を忘れず、心を込めて仕事に向き合う年になります。

まだ、コロナに用心する日が続きますが皆様くれぐれもご自愛下さい。一日も早いコロナ収束を祈っています。

新年が全世界、そして久留米市の皆様にとって良い一年になりますように。
久留米大好きです！！！

2019年くるめふるさと大使就任 俳優・財木琢磨

新年、明けましておめでとうございます。コロナ禍の不安も拭い切れませんが、それぞれに希望を抱きながら、新しい年をお迎えのことと思っています。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大による医療体制の逼迫と経済の低迷や、梅雨末期の豪雨による浸水被害など、疫病や自然災害と闘った一年でした。しかし、ビンチはチャンスです。このコロナ禍での窮地は、デジタル化など社会を変える変革・発展の好機と捉え、未来志向の改革を実行する年にしたいと考えています。先人たちの築き上げられてきた有形無形の財産の上に「住みやすさ日本一の久留米」を目指しています。

新型コロナの感染拡大を抑制しながら、社会経渉を回復させ、一日も早く平和で平穏な日々を取り戻せるよう、的確な政策を実施していくます。みんなで一丸となり、新しい日常の中で、共に支え合う社会を築きながら、この局面を乗り越えていきましょう。

待ちに待った東京オリンピック。パラリンピック。久留米出身の選手たちが夢の舞台で活躍する姿を楽しんでいます。今年は、久留米藩主有馬豊氏が久留米に入城して400年を迎えます。明治維新までの約250年にわたり久留米の礎を築いた有馬家の歴史に思いをはせながら、久留米のまちを元気に盛り上げていきたいと思います。

年頭にあたり、皆様のご健勝とご多幸を心からお祈りします。

久留米市長 大久保 勉